

L'îlot Bodet avant sa destruction. Le bâtiment a été sécurisé pour commencer les démolitions intérieures.

TRÉMENTINES

Bodet: un pan de l'histoire locale s'en va

Depuis quelques jours, les Trémentinais assistent à la démolition de l'îlot Bodet, passage obligé avant de poursuivre la réhabilitation du centre-bourg. « Les travaux ont pris près de quinze jours de retard », commente l'adjoint Maurice Dilé, « mais le chantier est maintenant lancé ». Les immeubles n'étaient que partiellement détruits lundi matin, mais le carrefour de la rue Maurice-Ravel et de la rue du Général-de-Gaulle offrait

déjà une perspective surprenante. Plusieurs passants, abrités sous leur parapluie, ont marqué un temps d'arrêt devant ce chantier. Martine, trémentinaise, confie en découvrant le nouveau panorama: «Le changement est impressionnant, le bourg avait un réel besoin de rénovation mais c'est tout de même un pan de l'histoire de la commune qui tombe ».

Et pour cause : l'entreprise Bodet, qui avait élu domicile au cœur du bourg depuis des lustres, a déménagé son siège social au Cormier à Cholet en juillet 2018, ce qui représente une trentaine de personnes des services de direction générale, comptabilité et ressources humaines. Les locaux du centre bourg sont définitivement libres, la vingtaine de salariés de l'activité campanaire (relative aux cloches) ayant rejoint le nouveau bâtiment sur le site de l'usine de Trémentines le 8 octobre.

Une nouvelle physionomie du centre-bourg



La redynamisation du centre-bourg passe par la destruction de l'immeuble Bodet. La nouvelle physionomie du bourg se dessine : à droite la pharmacie Fonteneau avec, en arrière-plan, la structure de la nouvelle supérette.

Le calendrier est tendu pour la commission des élus en charge des travaux. Il faut modifier le tracé de la rue Maurice-Ravel et créer les parkings destinés à accueillir les clients de la supérette d'ici le 1º avril.

Au coin de l'actuel Crédit agricole, lui-même voué à la destruction, la physionomie du centre bourg se métamorphose au fur et à mesure de l'avancement des engins. On découvre d'un bloc la pharmacie Fonteneau et la structure de la nouvelle supérette qui a été érigée place Emmanuel-Bodet.

Les travaux de voirie effectués par l'entreprise Charrier, de La Tourlandry, doivent commencer lundi 18 février. La Cegelec intervient d'ores et déjà pour modifier et reprendre l'éclairage public autour de la supérette et le long de la voie Maurice-Ravel. « Nous disposons de six semaines pour recréer ce nouvel espace, c'est le réseau ID Verde qui a été retenu pour la partie espaces verts », précise Maurice Dilé.